

明
化
卷

卷之三

4. 28才の技術：ビレーヤス

「これから大輔集会と蜂起」に対する蜂起を導く党的問題が、党一般の政策論争として終りへ、抽象論争に終る傾向を有していふことである。

（第六）我々は之の政治的活動もさへなく、混乱して眞面目に、
我々は政治的行動から離れて、權利的判断（富士山）も、されど、
命めて、内在的二義性あること。即ち、現事象に於て意識性に向過
る事（第六）が、現事象に於て意識性に向過る事（第六）が、
現事象に於て意識性に向過る事（第六）が、現事象に於て意識性に向過る事（第六）が、

これが火事から手が離れたので、火事で死んだ人を救めた。また口から火をも
いて指揮しておいた。混乱の最中には、火を活動に集中させていた。
我々が主張した。我々の主張の裏面は、火事の原因は、人手の
怠慢だった。(ア)「プロ独立か、アシデムか」の前段階級演習としての、音楽、
単なる大衆の動向や、攻防の段階等の以前の弁護法の分からでは決して生
まないものである。

①「前段階革命」から「競争による帝国的政策発展」に移る。大衆の反対斗争は、この段階で本格化する。

其の主張は、建設的、開拓的である。下野、全日本の指導。

」。以「ドクトリニズム」の持続化を目的とする連合軍は、世界革命を戦争によって世界平和の実現を期す。これを踏まて「現代帝國主義國家と市民社會」の統合を踏まて「國際社會」の再構築を進める。この二点が、本論文の主眼である。以下は、その構成である。

「現代中國主義」は、我々の「攻擊型世界革命」の論文を發表した。以前は三上、松本等であり、後者は今治である。後者の「にが」「の」とを踏んで、當時はまだ諱事が憲法上ではある。「は」は我々の「是れ」である。正しくは、これは結果思想と結果思想、自身が核心と設定しきれず、主張が若じはやけていたと思ので、ケンセイに付すが、主張の「は」は王立、再生平等、開拓、自國的、個別的である。

(III) 佐ト詩美時に意ヲ才大懸機^{シカニ}に於て「日暮主義」一日暮主義
前段階的決戦を、一般的に認めながらも、実はそれを詩美主義の基盤
セントエニ屋産し、全件を生産するので、詩美以外の苟、手が再生産するので、
了成事中失權^{シテ}、武藏屋^{シテ}生産するものが、西山生産してソシ
に。又詩美中失權^{シテ}、武藏屋^{シテ}生産するものが、西山生産してソシ

二、主義の戦略・戦術(運動型)を去かなくて否定する傾向は、今や、我々の指摘を軸に、今や佐ト訃米時をめぐる、大陸機会と決戦が確認され、今までの如きに斗つ得ず、「これが誰認されても、それがの方半身の

天皇陛下の御意が御心に於ては御詫諭の不軽
軽揆に付する前段階武装蜂起と②党に於ける軍事指導の強化
極に苛烈する武装蜂起の主張が「彼こそはる公政府」という公的の弁護法のと、③武装蜂起と世界革命の運動を作る経路等に否定的で河の
元からのみ、武装蜂起の必要性が論じられる傾向と共に問題は實際に本針亞も、もたらすい部分による下劣な活動が先進的活動家の種々の危惧
なる同志に於て「半ば軍制賊天師」と思つてゐる所である。

二の系説主義、日和見主義の如きをもくづかう。
この反論として、政財の質成論が、技術的・状況論が反論が、國家論が、國家
論が、か、業安してやう。党争にて成敗する得こう。「國が強いか、弱いか」
の如きは、(1)、危機論型帝國主義論を基底に、恐慌を前提的にして
の如きは、(2)、の國債回動崩壊論と、大衆の自然発生性を過大評価する部分であり、(3)

「も權力に対する威儀」で、いかに桂園「革命の時期 現場」とは、媒介にて「革命情熱が到来する」と錯覚して、「る部分で、生活その一端を、後者の劇的時状況」に対して、「自然発生性がある」、あり、言たり、する、と言たり、或いは「讀書の讀書」等の問題が論じた。

武術・党と軍事、そして世界的大本業主義的建設の統政
に於ける「工場・學園・地域」に於ける
たりするのである。されば、軍事三不可分にある「工場・學園・地域」に於ける

一九零二年と一月に、峰定の演説やその技術がどうぞお進んでいるのか。」
「党的再武装ト分裂ト否か」の演説と結びついているのである。又、こ

③ それ故、戦後体制は、計画的反対の段階蜂起叛乱に、自然発生的に正に

シヤのスムのうつに崩壊すると願望し、
④就寝時に向けて、将来的運命を宣伝し組織する、実践的「職場、英國で」

「權力の社会的再編と闘ひ階級的衝撃運動、階級的學生運動」を闘おうとする部分があり、対立董事に無言員から、革命の議論達成に一切の政治組織

活動を集中する路線」、労働運動主義、学生運動主義と対置し、意識論議がなされて、世界革命戦争、内戦の実践的指導でなく、低小衆への領導と「深く認識」の啓蒙とへん縫に需要する」とが最もと思ひ込んでいた連中であります。實際は大規模な討伐時に意つての大風捲と政府に武装解除し、即ち前段階戦闘以前階級武装蜂起と、事實上否定し、待期主義的態度で解決戦修正二部ルードである。

二れ等は、前者に於ける日本國家論と組織論（大衆一自立一組織論）と後者の民族論帝國主義論からの戰略の相互補足である。前者は戰略論などにないが、全く不備である（直觀的に曰、仏教と同じである）、後者は完成された國家論や組織論をもたらす、找之のそれなりとするが、生の彼等の経験から生れた固い込み運動論であるが故に、前者の自然成長的組織と全く等價である。

彼らは一員、全く別種にみえて、も實に其の立場を相違する。即ち各
もつて繪はつ合つてゐるが、その筆にて、筆者的研究は関西地方の
のが、このほんの一節の古典的「一いは主義」(愛動革命派)筆とおぼえる
リードである。筆等は問題の立て方は、根本的に最初のグルードと違つた
らも、実踐的結論に於て同じ経済主義—自然成長論—競争主義である
が、或ひそのこと。

①主導的帝國主義論を基調に、排外主義國家論と大眾の眞實性の過度の誇張。彼等によつては、ロシアが一十月の革命直勢に遅れ、将来あるべき世界の構成員へとしての資格を失つた。

（3）彼等の組織階級は、我々の旧來の革命的昂揚初期の一時期の一銀行であつたが、彼等の確立する力が、かくも革命情勢のキラリしたる結果、暗反革命戦争を革命にしてある。

に、排外主義粉碎、階級的均衡運動である。(美)極めて平衡主義的(?)
れ)
そして母國主義と中核主義とは違つて、こゝも単なる権力闘争と切り離さ
れた排外主義粉碎運動である。

④ しかし被等は、愛と運動より、宣伝と組織立ての意と、革命の重責を
うながすく、マントライヤ（マンヤンス）でも、セキス（セキス）の準備
じんの「糾糾」活動の強化である。被等は、前段階議論を完全に否定する
か、「朝鮮戦争の国内危機への転化」を、かすかにこじめているヌループが

これらの二つのグループは佐藤訪米時に意つほの政財に「何人の連署を以て、従来通りの大衆的・小・権闘争を好む」、資金に打ち込められ、解体されるかそれ以前に、戦線逃げ、反革命の「平和干渉」に転落するところ。

備えた後、一國の革命の後、
現代革命の核は何かを深く、いつもの形を放棄して、非暴力的でないものに変じ
た。その核心は上記、三つに總じてある。三つに總じて三つに總じて、三つに總じて、三つに總じて、「國家と世界革命」の問題を再び確認し、三つの内的諸論議が問題に提出
されるべきである。

→一第2の世界革命の波と前段階世界革命
我々は第一の世界革命の波と前段階世界革命への無意識からの独立で口に
タリアートの最大の敗北を機軸にした世界革命の発展と国際共产主義運動の
みじめな停滞と解釈してゐる。

ヨリハリ、の指揮を離れたモルト東と中国民族管絃樂團のみが、唯一地方的共産主義として、蘇聯主義と密切なアラゲマニズムにして、中國革命が成印の途についたのみであった。それで、1920年代末から30年代を経た、

第二の世界革命の波の政治、經濟的根柢と國際共產主義の結構と機制について。この時代、現代帝國主義の独特的運動は、一二二〇の分析した「帝國主義論」の運動から、現代帝國主義の独特的運動の過渡期であり、現

アーヴィングの筆を發揮したことだ。そして、歐洲國家も、マスター・オブ・ザ・マーチャンダイジングの反動は、過渡期であり、その成長を一口ソニーの進歩と云へり、シーザー

二十世紀の初期における（やがて後こう）、歐洲社會を半ば除外する、それが
への変質の過程である。これが故に、當時の國家と市民社会は、その範囲の

帝国主義と過渡期世界に対するこじらしさといふ。だからこそ、19世紀末から二十世紀初頭まで、帝国主義の本因幡が展開する再び戦争主義の基礎にあつた。従前國王主義の特殊な性格へ裏化する事は、自己金融一樣式一巨大金融寡占」とその地理的・政治的・歴史的に最も現代英國主義国家

と市民社会の整体と現代に近似せしめていた。過剰な資本は、不均等差異から、これまでの金商戸絶頂の容易に打破り、市場再分配戰於米、独、日を軸に展開され、ついに29年世界恐慌一世界終一市場の崩壊一市場再分配

戦の激化とドロップ化の進展の下で世界革命情勢が到來した。第一次大戦後体制は動搖から崩壊の極にさらされた。（独ベルサイユワイマーレ体制、ヨーロッパ・グラディエ王族、米フーパー、日本＝政黨政治）。この場合革命情勢は、列強アーリジヨーヨーローピア諸國の勢力との制度の未確立、過剰資本の恣意的処理は手際であり、それ以上に経営的本能的なもき出

しの國の直接の利害を追求するが故に、本邦と西洋体制の急速な準備から、革命情勢が生じてゐる。かかる経済危機と既存幹部制の動搖の方から、危機の根本的解決をめぐって、「口號」世界革命論—民主主義—秩序

米ーファミズムは、戦争の三つの潮流に大きな市民社会は分裂した。市民社会の分裂と階層構造の複雑化によって、国家権力の弱体化を伴ない、保守に独自の武装集団を生じた。かかる三つの潮流と武装運動は、必ずしも

序体制を破る」とことであり、同時にそれと一体に、他の楽曲の粉碎であった。29、30年、謂ゆる前段階演説「半進起」の雰囲気を作り出している。1911年に「十の世界」、「ターリア」、「ツイダガ、エニス、ム」（長城集、長ニヨー

チール体制、日本農本アニスムの成立へと事实上洋書にけられていつてゐる。かかる過程に於て、中国は、日、米、英の競争的貿易にさらされ

から、民族解放運動が、土地改革運動が、反国民党の人民民主運動が、田舎地帯で、井岡山を根據地に、反国民党討伐——紅軍東一上海進軍の拠点と統括しつつ、モダ東と中国共産黨は、玄

據點——解放軍運動——長征——抗日——統一戰線運動を發展させた。中國共產黨の即目的的そのものはあれ、現代的意識性の組合せ、①政治的目的のものが軍事的目的のものにまで昇めた政治の展開、②対立軍事、革命の意味に応え——と

獨、私共應變は、自國帝國主義打倒、ペルサイ日本體制打倒も、其時同時
革命一世界反封建として終一する所以然へ、前段所論を重複せざるが、之れ

故、愛に於ける軍事の強化と、前駆階層達に向けての容監隊の建設と全人民の武装を實現することなく、社会アービスム譲りアービスムの容監」と、

臺灣に於ては権力の傾向の民族によつて敗北を蒙る所以である。猶且満蒙の軍隊は最も優秀な軍隊でも、権力奪取の空軍隊ではなく、議会闘争と銀行運営に於ける、権力とテクスからの防衛運動にとの任務があつた。私の人民

貴婦連隊は、「アシスムの弱体行政、議会主義路線を憂患にあひて廢りつゝだが」、レオノーブルムとトーレーズは労働者階級の武装を解除し、独裁魔王義の闘争に必要としたのであった。

-21

限に、帝國主義列強と日本帝国主義が結つだもつて朝鮮問題起の裏で、を極
りつである。

① 華南国民党軍事委員會 宣傳 ハナトの敵は、ハルシヤの軍團体、ヘトナム
革命勝利の軍隊で、ヒタリア統一戦線は、米ホーリークアードニサーの武装蜂起計

画、公の再復のカルテエラメー、彼の墨跡解説書、トエコのフレンシヤの重解体闘争の持続、スマトリック主義の分解と反動化、等をもつて、世界同時既起統一戦線への再編を準備」

②由本邦國主義のほし觸し的統制導者、アニアはし前し今刻は、國際一国内の經濟（自由化、日米対立、國際通貨制度の動搖、アシア市場の流動、國內産業再編、軍事産業、農業政策、償金政策）、政治（アニア政権、宣傳、内閣、民間の國內アローレターナーの安保の進歩、沖縄、蘭嶼約労動M、全美闘闘）田風に渡って、限界に達着し、決定的向ほし朝シアニドムへの再編へ統制經濟、反革命同盟再編、終戦、暴力表露強化化）を、安保改修のほかではからんとしている。他方次の時代をスルシヨア約反動を荷ラフマニススル勢力を登場させつつある。

「反戦闘無の持ち込み」等をめぐり、この「新村活動」の独自性の位置付け方、地区愛と差別の關係、地区反戦と差別反戦、差別左派への指導性、「CDS」への共産への過度解消、中央人民組織等の意義、等々総じて「中央権力闘争」と「SATO」「愛の改組」の傾向でとわれた、經濟主義者との關係の集約点であり、結構まとまる性格のものである。雖然成熟の流れや過程の問題としてある「ソヴィエト運動」とは異なり、「ソヴィエト」とある以上、我々はソヴィエトについての一心の規定を簡単に行なつておこう。ソヴィエトとは武装した労働者人民のコソミヨン四原則に貫かれた權力である。これがようほ權力が武装輝起による敵捲力の武装勢体抜きに成立し得ばいことは当然である。スレミニアイデオロギーの解体と新たなる「ソタリア価値觀の社會的生產は、スレミニアイデオロギーのものを生産する資本制生産との諸關係と維持防衛する暴力裝置の解体からのみ產生し得る」、一いつ時辰に於て、統一戰線は自らの暴力と經濟威壓を棄し、國家への形成を開始するのである。

べつに「半騎兵」アーティリイは昔より大きく、軍事よりは少い。爾どは機械化が進歩し、不列顛の大艦操縦技術も確立しつつあるのである。

我々の運命は、一、半ば起つて、二、大半が、革命につれて、

少々こゝのところ、かどる必要はあるが、党は何らかの性格に合わせて、厨子はレーティングを決して意味しない。我々は完全に敵をせんりつします、政事計畫を作らねばならぬ。敵權の全てを考慮に入れねばならぬ。我々の世界同時連続一戰線の準備の下に、權力中枢機関の解体と地方首領部、全国の大衆の団結組織との結合と臨時革命政府の樹立と全人民の武装、新軍の建設、政府要人の逮捕、都主導機關の掛け、機動隊、軍隊の解体と人民の専政と海陸軍との世界革命戦争、を展開しなければならぬ。これに向け数千の

者がローマの二一〇日の革命情報をソヴィエトとの戦争説起のアナロジーを考へ、二月の自然発生的武装蜂起と攻撃にして居ては「」こと。この内革命の自然発生的武装蜂起と蜂起と考えるとして一体に居て、現代帝国主義國家と市民社会に居ける独特的高次の自然発生的開拓を過大評価故に、堅依第一國家組織と食卓、「現段階の全米闘、工場反戦派、地域運動等、マニー評議会からSITと媒介してソヴィエトに直接的に連絡する」と連絡する事にある。この歸結から全ゆる經濟主義的活動は合理化され、發揮されてくるのである。そして國的意識的党的活動が「観念的で、根深的でない」とか、ドレコの反論が開始されるのである。

第二に、かかる自然発生性の過大評価と一体に經濟主義、未來の希望として、下からの大衆の倫理からして、即ち「統一戰線の最高の形態」としてのソヴィエトの組織からして、ソヴィエトを評価しないこと、左翼派等にとっては「愛して嫌うの愛」として居て、あくこそ過度の「愛」か、大衆運動と共に歩む「愛」であって、實は「」と愛して、大衆の先進的集團、サークルで「」こと關連して、「愛」と大衆の指導と被指導の在り方、「」の統一戰線へのへのへの統一と統一と統一の愛の關係」、或いは、「愛による共産主義と武装蜂起の其勢力」等の、愛主体からの統一戰線の位置付けが表著して居ることに因るもの。

長官は、政府ではなく、権力の解体自らの運営力（即ち軍事）を保持したものであり、世界同時騒動統一組織の総司令部であり、内戦と世界革命戦争を指導し、大綱を立て、タリア約に終止する政府をなければならぬ。もしも眞の社会革命の一歩を開始する機関である。我々曰く、騒動以前にアーヴィング政府の樹立にして大綱が公表さればアーヴィングが立つ。

武蔵羅道とソヴィエト

吉田、アーヴィングの書を集めたりして、それで、シ

トリの側の組織を強化することによって重壓をおへのかしに何をすればべきか古くから、諸侯主の自らの手で行なつて、今や、前文に書いたとおりの力

はかど、より色々やかに登場してきた。それが現代革命の筋節をこらして、登場しているが故に、いままで中途半端で沿せりが、曖昧であつたものが、

その經濟主義者の正体を如何なく暴露しつつあるうだ。今、その論争の核心は「武装蜂起」本美が、ソヴィエトが失敗したこと、二
者共一をもって提出されてゐる。我々は「武装蜂起」による蘇聯の解体抜き
には、ソヴィエトは決して成立し得ない」と結論する。これ等のことは、か

第四に、マニから具体的には兵庫建設と開拓場、地域、学園の邊の革新的な組織化へ、経済主義者との決着をつけるなどが遅れていた」と等々起因している。

卷之三

④この問題の前提であり、事実意識の問題として、ロシアの革命の自然発生的ではあれ武装蜂起を通じた中央権力の解体の上にソヴィエトが成立したところ、「15年の時も通り日曜日を経ての權力の武装解体と経て、この世に始めてソヴィエトが登場し、パリ、ローマニコーンも中央權力占拠から成立したこと」である。或いは、ドイツ、レーテ、スペイン、アーベラも同様に武装反乱を媒介にして作られている。およそ、労働者人民の前元的權力機關は、權力の武装解体より蜂起抜きには成立しないこと。

⑤經濟主義者は「これにて現代帝國主義のMと國家と市民社会の連閣のはかでは、特殊にそおむのだ」と主張することにするだろう。一れ等の現代經濟主義の論述を体化して「西オは機動戦・東オは陣地戦」のグラムシの革命論とその「工評運動→知的道徳的へゲモニーの創造」の路線が、權力とムツヽリヽニに精辟された如く、現代市民社会の偏移と層次な自然發生性が形成されたが、然も、にも拘らずグラムシのものが指摘した如く「二カフ状」の国家は、かかる自然發生性を押しつぶし、その極端に於て崩潰する所であつた。

があり、たゞただ、指導被指導、苗頭的敗北主義の流派を抱き持つた階級形成、党形成の内的闘争)を押み取つ、実践的(生産的)二重性)となつて統一戦線をつくり、エナヘの前掛くある)ととて説いておほほんが最重要である。だから、近畿人の底古大蔵に於る通説は階級的階級の意識とその物質形態(共産主義を整齊創出)に着目してゐるのである。(16上141-142)
我が社の100～200の社員は世界マントルの反戦線、戦線を跨年600もの書類といふに及ぶ四国帝國主義抗戻、安保、ノルマの解体、日本ノルマ軍事勝利の世界統一戦線、世界同時韓起、世界革命戦線等統一戦線にて來年夏の世界革命左派議院の設立を、反戦、反帝連、全共抗戦には種々の戦力組織の)の路線による結果)、本年秋の原田陸海起業基礎の戦線、創出へせねばならぬ。

これらながらも、二も拘らずグムニのものが指摘した如く「二カワ状」の國家は、かかる自然発生性を押しつぶし、その極端に於て前段階つらじ崩して「アミエニヒニ」として崩壊されるのである。

モダニ主義は解放戦線一人民戰爭論を時代にあてげめる。「中國には武裝暴動区に、解放区リバティ国家が成立した」と主張。確かに解放区は一時的政治理的に成立した。これは、列強の侵略によられ、中央權力が脆弱で、市民社会が全くゼラチン状であり、かつ、既半開の極度ほどの政治に爆発する。だから中国市民社会の特殊性と過渡期世界の自然発生性が重なり、解放区を成立させたのであった。だがこの二こととソヴィエト國家を名乗る二ことは譲りである。農民国家ならともあれ、ソヴィエト国家である以上、中央權力の改組などロレタリヤートの全般的解放は不可欠であり、一時上の政治的

勝利をもつて国家を名乗るに至り、生來の「一派の西洋的文明」には轉じて、主張する主義→中國文章・周辯革命と後々までに中國革命に尾を引くのである。事實彼等の理論だけ相變し毛東東と中國紅軍は中央攻略にて革命戰爭を開いて抜

自的の意味で理解する経済主義者との我々は全く相異なる。我々は、この一とを生のままで而的には理解しない。我々は、この関係を我々(党)が媒

イにしたところとして理解する。即ち、貴自らのハケモニの件は、階級階層は前段階世界同時競争の前提にして、統一戦線に結集した先進的力によって、タリア層が権力に向け、最高水準に向け闘わしめ、同時にその敗北と革命の論理から愛憎闘争を通して、意識を転倒せしめ、党たる組織し、同時に統一

戦線を新たに段階に引きあたる。かかる、党と大衆との關係を過一た（或には指揮と被指揮、革新的敗北主義競争斗争等）統一戦線の最高の段階に到るには、必ず党主体とのものにてて、前段階（或は前段階蜂起）に向かへの路線との連繫が必要であり、女房の堅持を自己目的化しないし、又（解体とも自己目的化しない）。我々は、統一戦線を軸とする激烈な党派斗争を展開しなければならぬ。我々は、統一戦線を自己目的化しない。ただ、現段階より反帝統一戦線を世界同時蜂起統一戦線に昇めうては、一度この統一戦線から分離することが不可避であることを理解しておらねばならぬ。我々は前段階蜂起を売り渡してまたもBDB連合の維持に血道をあらわすうべにはめぬなどということである。

我々の革命の軍隊の中核なり。今は、種々に戦地裏を移動し、非法の地位にあるのである。

吳と首領の東洋中に、終つて建設するのである。後進國の革戻戦争が、その基
礎的・命戦争の開始が明確な時代的区別を持たないのに對し、先進國の内戦と世
界革命戦争は前段階等であるものと始まるが故に、凡ては、より意識的、十
分的に党中央直轄として創出され、前段階等より、正面実践のケイロナ
ーに、初戦を斗ひ抜かねばならぬ。カストロが、マツハシマ高砂のアリラ戦
士ズキーパーに上陸してシエラにたどりついたときに便に於て凶敵し、頭部を失
模に於て正側面にこもつて事務官前監督蜂起したる實徵しなければなら
ぬのである。

二三

共斗の戦士等の如く、市民社会内部の利害対立の防衛武装團體がなく、かくして新規武装團體が起に於て上場する始端が爲めた。他の未組織や、伊の工評の戦士も軍事的に共、ナチスやイタリーリの軍事團體に匹敵し、如何せん、その目的が権力奪取に直結する起はなく、實業者と工評防衛組織から、詔勅、法規、ハーフマーダル、レガシ、両岸の二三の政治家

（二）記載する必要がある。

前文頭或表筆處の一切の準備とその準備の

党活動の一切が集中されなければ二つとは明白である。だが、一れに集中され
に於て、不徹底で非計劃的で、遂に右翼統治主義の政策、二段階の集中
の再生産部の如き、全くの體系を断ち時間的経過主義の如がはるゝに、
とを根絶する」とを抜きにして始まつたのが、にも拘らず「我々」と、
こそ、この路線への一切の敵対性と集中の組織政策に於て實力が付く限り
不成功に終り、二つとも實現されても明らかである。即ち、我々の大無駄論へ
政治闘争、經濟闘争)への拘り合ひが(愛中央一派区、機関)、党建設
の一切を根絶論に於ては共産主義運動の建設に集中しなければならぬ。
後者(党建設)の問題については、後述するに於いて、又は愛中央派の
共産黨員の建設と一派に向けての大衆闘争と拘り合ひ五つある。
の政治闘争における組織問題過程における、時代革命、前段階同時確起の
任務を當てし、ASDAの密聯隊や4／23密聯隊の如く、個別闘争の密聯隊
はアマリーチー導入する二つである。

⑩由来已久、職場内外、全國輿論に際しては大に形成されたのである。我々は之に於て最も直接的影響を受けたのである。

の標準的に、一括りとし、地区で同様である。「地区活動がよくある」、「わざわざ職場でのヘドモニーがよくある」、或いは後ほどか左翼的行為は、一貫算入がおいまいかけや翼的な態度であり、かつ、「正しい」ことは正しい」と繰り返して、ひと回り大きめに主張、だが如何する所い手が、如何ほん腰に老て組織する力を忘れて、ひょつて街頭演説を走る

に付、「これを再生産する社会的再編との關りが必要だ」として、一帆等の
統じての結論は、「労働者がやらなければ、輝起が成功する筈はない」と、
結局、「ソシ・エト」が出来て、武裝蜂起の主張に純化されてゐるのである。
二派への反論は、「輝起不実が、ソサイエト失敗が、述べたので繰返さ
ない。」を蟲だつて、ほおかつ我々が、実質的に、「一帆実際的反論」
実踐的解説を与ねばどうか」のである。

卷之三

一九三一年、労働運動の転換によって、「反對闘争の持ち玉」で、職場での「労働活動の確立」が主張されました。だが、種々な階級的労働M

強化の別の表現があるのでした。しかもそれが直線的に「英豪強大主義」が輪廓を
固めようとするところへ反戻、安原闘争の大規模展開ととの
対的對抗として、「青年の政治的伴隨の強化」背景であり、又媒介化を図る

これがも職場の細胞や左翼的活動家層に、今、時代の裏面に、單に論理的行動の「こわけねば」は、だいたいの所で、（もじら論理）生体や生活の反映としてあるが故に、論理は往々こゝに認めるのである。具体的的生活的行動を「こわけねば」は、たゞ左翼的、古い老人組の世話を組合の「左翼的」事務部で勤めていたが反動化し、没落し、吉川誠園の死、肉体的上、精神的にも決定的な制約を受ける事が発揚し、大蔵機関新聞代議院調査部にあら。昔の戰闘的筋肉質に我々の「革新」を素直に認め、直率に論議する事に多くの「言わん」と「いわん」とはわかる。必要性もわかる。だが根柢は、

反論が返る。——「いや、それは、」
今や全ゆう職場闘争の質が、どの組織者に於ても（ソシエ・ペーラー）は、生産性を上げるために、組織と職場を統合する所である。——これが本懲りに上にも、と反論的になれば、「那達は職場のことはわからなかったのだ。革新的な話しがり口、組織運動の不統一を出してくる」と純然たる組織主義者の反論が返る。——「いや、それは、」

職場左翼運動層の活動は、その意味に於て「革命が反軍事かしの實にまで極限化して」いるのである。一方より「深く矛盾の實に對して、黨の社説は、まず第一に、「革命のさしのこした體制主張」との鮮明性と最後まで「社會主義の方針」がなければほらめることは前提である。第二に「小笠原省にて、暮尾一貫性などをつて行つて、地区反諜の強化、活動の系統化、計畫性を、そして最後に、第三にて生活はどうするか」に於ることである。(1) これが第一、(2) が第二、(3) が第三の生活である。(4) 等に対するべきかの「革命的

にゐることを要求したが、最後限の生活の保護の上に甚だ意義あることであることを既に述べた。逆説すれば、革命と生活を最低限の実現隊の共産主義均衡に於て統一する革命生活路を、愛らしくは保護するのである。即ち、宣伝、カレン、救護食料、闘争場の衛生、应急、建設等、共産主義的化

革命的行動の力、革命的生辯」と一体であるが故に、この大會の正義性を認める所から、現物闘争指導者にとっては、根本的質的自己否定につながるものである。

の保護に不思議だらう。」（註）「平等主義と自己公産主義は、本來、一
般の知識者には、何處かの如きの説明を以て、其の眞理を理解する事
が可能である。」（註）「但して、思ひ切って、隨意的行動を圖つて欲
を圖るが、かくして之に成る認識が、又、反戦闘第一主義闘争第一中央権力問題等
「其義理起立の歴史に加へてゐる、その政治活動と一緒にあつた。

かかる「革命一政治斗争一党一地区愛一經營のトドキの活動、政治生活
」に結論付けられる。職場運動家の階級闘争の裏面に見合つ、三種騒擾がない限り、「全社会的再編と闘う」と云々、階級闘争と再生産する阶级文化作
る。したる主張は、全く空説で一般論に付るばかりか、職場の組合主義的思
考の發へ流入した結果の產物であり、又これでは「全社会的再編との闘い
も、革命的には展開できないのである」。問題は労働運動の攻防の方針が
どうのではなくて、(部分的に不十分は忘はあろうが)、二小を革命から
位置付け一貫して實質的な愛とその組織的実行がないのである。

極旨すれば、そりへては無自覚なまゝ、何へうつ創造的意識的指導を放棄した
まゝ、下部のみ満に奔馳する経済主義者の経済主義的「再生産」「MST」
等々の指導を粉飾しなければならぬつ。

「学生力」に於ても、問題の本質は同じほんた。而して、学生戦士の若さと創
造力は、むちきりとして困難の壁を突破する能力に乏しくあり、一れび生産力
政治上の経営主義的政局指導に原因があるつ。

我々は決して、個別闘争の革命的展開や再生産の必要性を否定してゐるので
はない、然るに一端それを問題にしているが故に、二れ等の核心の解決と、
即ちの「個別闘争の展開」と「再生産」が、最も計画的に、前段階躍起に向け
この共産建設運動と支那の活動にあることを結論するのである。

我々は日々建設と建設の問題として抱えた場合、それは軍事部の創設とそ
の大軍の増大、最も英雄的で有能な軍事部の抜てき、郡道村県一級区への軍事
委の設置、軍事革命委、中央人民組織委への中労、中学委の改組結合、学生委
の地区への統合と地区党的领导の強化、共青へのひじのじの発展統合、として、并河を
中央人民組織委の產別担当といへ一機構化し、地区への產別の目標を、更に
改組と強化に階級切らねばならぬ。そして產別主義と均衡運動主義を二掃じて
かれざりあ。

■具体的建設と活動から、いへては、任務を説明する。

へ後記へ

「幾々重事」「黨の改組」「頭位革命と建設」については、現代革命(Ⅳ)によ
る。